

## Wichtige Elterninformationen

21.09.2023

Liebe Eltern!

Es gibt nun eine Hol- und Bringzone an unserer Schule für die Kinder, die mit dem Auto gebracht werden.

Diese Zone befindet sich an der Soestenstraße auf Höhe des Gelben Hauses.

Ein Teil ist vor der Einfahrt zum Schwedenheim, der andere dahinter.



Bitte nutzen Sie diese Parkplätze, um Ihr Kind aus- oder einsteigen zu lassen und fahren Sie dann zügig weiter, damit der Platz von anderen Eltern genutzt werden kann.

An dieser Stelle möchte ich auch noch einmal darum bitten, dass Sie morgens möglichst nicht in die Wilke-Steding-Str. fahren. In letzter Zeit gab es viele Beschwerden von Anwohnern der Straße. Außerdem herrscht hier Verkehrschaos, so dass es auch für die Kinder, die mit dem Fahrrad durch diese Straße fahren, zu gefährlichen Situationen kommt.

Erinnern möchte ich ebenfalls, dass Sie Ihre Kinder auch am Stadion (Westerlandstraße) aussteigen lassen können. Hier gibt es viele Parkplätze. Insbesondere, wenn Sie Ihr Kind ein Stück begleiten möchten, können Sie diese Parkplätze wählen. In der Hol- und Bringzone geht das nicht.

Wir bitten Sie, sich von Ihrem Kind vor der Schule zu verabschieden und es auch davor abzuholen.

Es gehört für eine gute Entwicklung der Kinder das Selbständigwerden dazu, das mit einem Loslassen und Vertrauen schenken verbunden ist. Diesen Schritt müssen Sie als Eltern gehen.

Unterstützen Sie Ihr Kind im Selbständigwerden. Bringen Sie Ihr Kind nicht bis in den Klassenraum!

Außerdem spielt hier der Sicherheitsaspekt eine große Rolle. Es ist für das Kollegium schwierig zu erkennen, ob sich jemand unbefugt in der Schule aufhält.



Mit freundlichen Grüßen

  
H. Weyrauch, Rektorin